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• Herzlich willkommen zu unserer, durch Corona verspäteten, Jahreshauptversammlung 

2020

• Zur Jahreshauptversammlung wurde satzungsgemäß geladen ,durch eine Anzeige mit der 

Tagesordnung in der Lingener Tagespost und auf unserer Homepage.

• Hiermit stelle ich daher die Beschlussfähigkeit fest.
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• Tagesordnungspunkt 2 : Ehrung verstorbener Mitglieder.

• Jetzt erheben wir uns zum Andenken an unsere verstorbenen Mitglieder.

• Verstorbene Mitglieder des Fischereivereins 2020 .                                                           1. 

Karsten Sonnenberg 

• 2. Horst Ristok 

• 3. Manfred Wilke 

• 4. Bernhard Kotte     
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• 5.  Annemarie Lömker

6.  Helmut Lux

• 7. Josef Niemann 

• 8.  Heinz Wilken 

• 9. Gert Rubbers 

10. Hans-Peter Porschen    

• Wir werden Ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren!

• Die Liste muss nicht vollständig sein! 

• Ich danke Euch!

•
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• Tagesordnungspunkt 3: Verlesen des Protokolls und Genehmigung .

• So Gabi du kannst loslegen!

• Hat jemand Einwände gegen das Protokoll?

• Wer ist für die Genehmigung des Protokolls?
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• Tagesordnungspunkt 4: Bericht des ersten Vorsitzenden.

• Auch uns hatte Corona voll im Griff! Der Verein musste erst einmal größere Anschaffungen 
machen, um elektronisch up to Date zu sein. Wir haben für alle Vorstandsmitglieder Laptops für 

die Online- Meetings oder Treffen im Internet beschafft.

• Unsere Homepage musste erneuert werden, um auf den neuesten Stand der Technik zu sein. 

Hierbei hat uns sehr Dennis Sandmann unterstützt. Seine Firma betreut jetzt die Homepage.

• Nachdem wir uns so aufgerüstet hatten, ging es dann an die Änderung des Fischereischeins. Die 

Hauptarbeit hatte dabei natürlich unsere Schriftführerin Gabi Zuta. Ich glaube der ist jetzt erst 
einmal gut gelungen! Herzlichen Dank Gabi.
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• Wie ihr wisst hatte unsere Kassenwartin Sigrid Müller nur für ein Jahr verlängert. Danke für deine langjährige 
Arbeit ,Sigi! Deshalb waren wir schon länger auf der Suche nach einem neuen Kassenwart oder 
Kassenwartin.

• Wir hatten Glück! Annika Rogge hat sich bereit erklärt ,den Posten bis zur nächsten Wahl kommissarisch zu 
übernehmen.

• Da sie beruflich vom Fach ist, sind und werden noch viele Änderungen auf uns zukommen. Wie zum Beispiel, 
dass wir jetzt den Vereinsbeitrag immer am 05.01 eines jeden Jahres einziehen und die 10€ für vergessene 
Fangmeldungen am 15.03. Außerdem wird nächstes Jahr für jedes Mitglied auf  dem Schein die 
Mitgliedsnummer stehen, die bei jedem Vorgang z.B. Fangmeldung angegeben werden muss

• Und noch eine Kommissarische Übernahme: Udo Geesen musste aus Beruflichen Gründen und jetzt wegen 
seiner Krankheit als Beisitzer kürzer treten. Das Amt hat bis auf weiteres Andreas Burs übernommen.
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• Vorschläge aus dem Vorstand folgend, wie man den Mitgliedern in der Pandemiezeit ein wenig 

Freude bereiten könnte, haben wir alle Seen mit Forellen im Wert von zusammen 1000€ besetzt. 
Das konnten wir natürlich nicht publik machen. Ihr erinnert euch ja noch an die Zeiten, in denen 

wir jedes Jahr Unsummen dafür ausgegeben haben. Wir haben gehofft, das sich das unter den 
Anglern rumspricht aber scheinbar haben viele dichtgehalten. 

• Im Bezirk oder Verband war alles wegen Corona geschlossen. Deshalb hatten wir auch kaum 
Fahrten zu auswärtigen Veranstaltungen.

• Das Königsangeln wurde unter erschwerten Corona- Bedingungen durchgeführt . Unser neuer 
König  heißt Helmut Meier mit einen Hecht von 5,6 Kg. Noch mal Herzlichen Glückwunsch 

Helmut!
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• So, jetzt komme ich zum Ende meines Berichts!

• Ich möchte mich noch beim Vorstand bei dem erweiterten Vorstand und allen Stillen 

Helfern in dieser ungewöhnlichen Zeit bedanken.

• Vielen Dank euch allen sonst würde der Verein gar nicht laufen.
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• Tagesordnungspunkt 5: Bericht des Jugendwarts

• Auf geht es Alexander!

• Tagesordnungspunkt 6: Bericht des Gewässerobmanns

• So das mache ich lieber selber!



B E R I C H T G E W Ä S S E R W A R T E  2 0 2 0



B E R I C H T  G E W Ä S S E R W A R T E  2 0 2 0

Durch die Pandemie wurde natürlich auch unsere Arbeit stark eingeschränkt.

Trotzdem wurden die chemischen und biologischen Messungen in unseren Gewässern 

durchgeführt.

Natürlich wurde auch Fisch besetzt

Z.B. der Aalbesatz: Durch die Aufteilung der Aale auf viele Helfer aus dem Verein hat sich der 

Besatz für uns wesentlich vereinfacht. Wir müssen den Helfern natürlich vertrauen,aber das 

machen wir auch. Für die Fische geht es auch wesentlich schneller. Bei den warmen 

Temperaturen 2020 war es schon ein wenig kriminell.

Es wurden auch wieder Smolds in Listrup ausgesetzt
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• Wir haben auch wieder am Dieksee einige Stellen frei geschnitten. Wegen Corona diesmal 

nur mit zwei Leuten .Deshalb wurde auch nur eine Seite geschafft.

• Auch haben wir wieder zwei Tonnen Mischbesatz in den Kanal gesetzt.

• Heino und ich waren noch in Nordhorn zu einer Veranstaltung der Fischotter Schutz 

Gemeinschaft. Stellt euch vor wir dürfen uns jetzt „ Otter Spotter“nennen. Uns wurde in 

diesem Kurs beigebracht wie man Spuren vom Fischotter am Gewässer findet!

• So, jetzt aber zu den Fangergebnissen!
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Die Fänge entwickeln sich gut ,wir können auf unsere Arbeit stolz sein!

Deshalb möchte ich mich bei allen bedanken ,die dazu beitragen,

besonders auch bei Heino Behrens und Ernst Lange die unsere Nistkästen und 

Insektenhotels betreuen. Die beiden möchten jetzt auch bestimmt berichten was es in ihrem 

Bereich Neues gibt.

Damit schließe ich den Bericht der Gewässerwarte.
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• Tagespunkt Nr7: Kassenbericht

• Da Sigi verhindert ist übernimmt das Wolfgang.

• Danke Wolfgang!

• Tagespunkt Nr.8: Bericht der Kassenprüfer !  Manfred Robben und Thomas Witte

• Ich bitte um Entlastung

• Tagespunkt Nr. 9: Neuwahl eines der Kassenprüfer ! Manfred Robben scheidet aus.

• Vorschläge: Christian Korte

• Wurde einstimmig gewählt.
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• Tagespunkt Nr.10: Vertrauensfrage Vorstand

• Per Handzeichen oder geheime Abstimmung?

• Wurde Einstimmig das Vertrauen ausgesprochen!

• Tagespunkt Nr. 11: Vertrauensfrage erweiterter Vorstand

• Per Handzeichen oder geheime Abstimmung?

• Wurde auch einstimmig das Vertrauen ausgesprochen!
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• Tagespunkt 12: Mitgliederehrung

• Dieser Punkt muss leider wegen Corona entfallen!

• Alle die dieses Jahr eine Ehrung erhalten hätte bekommt diese auf dem Postweg.
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• Tagespunkt 13: Schriftliche Anträge

• Ein Antrag ist von Wolfgang Hase eingegangen. Da ich Wolfgangs Schrift nicht so gut entziffern kann bitte Wolfgang lese ihn vor.

• Der Antrag wurde auf die nächste J.H. vertagt wegen zu geringer Beteiligung.

• Tagespunkt 14: Verschiedenes

• Helmut Hüsken regte an bei Beerdigungen keinen Kranz mehr zu bestellen, da sich die meisten Einäschern lassen

• und da würde ein Kranz nicht passen da zu groß für die Grabstelle. Wird geändert in“ Trauerkarte mit 30€“

• Abschluss und Verabschiedung

• Leider waren nur 20 Mitglieder anwesend! Ich schiebe das jetzt mal auf Corona und finde das sehr traurig!


